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１．種々の「都道府県別・取組状況」のデータですが、大都市部に固有の問題

を明らかにするためには、政令市を別に取り出したデータをご提示いただく

必要があるのではないかと感じます。 

 

 

２．放課後児童クラブについては、さきに、横浜市から個別自治体の状況のご

報告がありましたが、東京都のように児童館が多数設置されてきた自治体と

はかなり事情がちがうと感じました。全児童対策の展開によって、放課後児

童クラブにどのような影響が生じているかを明らかにしたうえで、全児童対

策と留守家庭児童対策との関係を議論する必要があると思います。 
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